

Am 20. September 2016 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen. Zur Bekanntgabe und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Anpassung der Preisblätter bei den Stadtwerken Balingen

In der vergangenen Sitzung des Stadtwerkeausschusses befassten sich die Gremiumsmitglieder mit den Lieferverhältnissen für die Strom- und Gaskunden in Balingen. Des Weiteren diskutierten sie, welche Maßnahmen getroffen werden sollten, wenn ein Kunde seinen Zahlungsverpflichtungen nicht nachkomme. Dabei müsse eine Sperrung des Anschlusses dem betreffenden Kunden mindestens vier Wochen vorher mitgeteilt werden und nochmals drei Tage vor der konkreten Abschaltmaßnahme. Nach der bisherigen Praxis wurde diese letztmalige Ankündigung von Mitarbeitern der Stadtwerke dem jeweiligen Kunden persönlich vor Ort mitgeteilt. Diese letztmalige Sperrankündigung soll nun zukünftig durch eine schriftliche Ankündigung in Form eines Einwurfeinschreibens ersetzt werden. Dieses Vorgehen bietet den Vorteil, dass der Personaleinsatz deutlich reduziert und durch das Einwurfeinschreiben ebenfalls ein ausreichender Nachweis über die Erfüllung der Informationspflicht des Betreibers gegeben wird. Der Stadtwerkeausschuss stimmte dem Vorschlag, die Sperrankündigung mit Einwurfeinschreiben und dem damit verbunden einheitlichen Kostensatz von 8,00 € in das Preisblatt aufzunehmen, einstimmig zu. Die gleiche Regelung beschloss der Ausschuss für den Anschluss an das Strom- und Gasnetz sowie für die hierbei geltenden Nutzungsbedingungen.

Unter dem Tagesordnungspunkt

Verschiedenes

→ erkundigte sich ein Mitglied des Stadtwerkeausschusses nach dem aktuellen Status in Bezug auf das Thema E-Mobilität und Schnellladestationen. Oberbürgermeister Reitemann und der Technische Leiter der Stadtwerke Balingen Herr Eppler teilten den Anwesenden mit, dass dieses Thema bereits seit längerer Zeit im Fokus der Arbeit der Stadtwerke Balingen liege und in den nächsten zwei bis drei Wochen mit Hilfe eines Sponsors eine moderne Schnellladestation für Elektroautos in der Nähe des Balingener Bahnhofs aufgestellt werde.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

Mittwoch, 26. Oktober 2016 um 17.00 Uhr

im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen, Wasserwiesen 37 statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den städtischen Newsletter beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.